



Regionaljournal Kärnten  
kaernten@regionaljournal.at



## 38-jährige Landwirtin bei Unfall Kombi-Trak eingeklemmt

Am Mittwoch gegen 14.40 Uhr war eine 38-jährige Landwirtin mit einem Kombi-Trak im Bereich ihres Bauernhofes in der Gemeinde St. Paul im Lavanttal auf einer leicht abschüssigen Grasfläche unterwegs. Aus bisher unbekannter Ursache kam sie dabei unter dem linken Hinterrad zu liegen. Die Hilferufe konnten von ihrem Vater wahrgenommen werden. Der Vater hob unter Mithilfe eines Traktors den Kombi-Trak an und konnte so gemeinsam mit seiner Gattin und einer weiteren Frau die Tochter bergen. Die Landwirtin erlitt Verletzungen unbestimmten Grades und wurde nach ärztlicher Erstversorgung vom Rettungshubschrauber C 11 in das Klinikum Klagenfurt geflogen. Betreffend der Unfallsursache werden noch weitere Ermittlungen der Polizei durchgeführt. Die FF St. Paul und FF Granitztal standen im Einsatz.

